

KIT SÉCU:SECOURS, ARBRISSAGE



- ▶ **Pochette zippée** qui contient le tout.
- ▶ **Siflet Chouka** surpuissant « AU CHOUK'OURS ! ».
- ▶ **Sangle en Dyneema** (normes EN566, UIAA104)
- ▶ **Mousqueton à vis** (normes EN12275, UIAA121) à utiliser avec la sangle Dyneema pour vous sécuriser (avec la sellette) en cas d'atterrissement en hauteur dans un arbre, en attendant les secours.
- ▶ **Bobine** de 25m de cordelette en Dyneema ultra fine (0.5mm, résistance 40kg) pour que les secours puissent hisser jusqu'à vous une corde de rappel qui servira à descendre de l'arbre. Ne pas utiliser directement la cordelette pour descendre de l'arbre.
- ▶ **Mousqueton porte-accessoires** Chouka pour accrocher le siflet et/ou le couteau à portée de main.
- ▶ **Couteau** Chouka ultralight.
- ▶ **Couverture de survie** 210cm X 160cm.
- ▶ Matériel de soin :
- ▶ **Pansement américain** qui aide à stopper un saignement.
- ▶ **Bandage extensible** 3m x 7cm.
- ▶ **Quelques pansements** pour de la bobologie.



SAFETY KIT: RESCUE, TREE LANDING



- **Zippered pouch** that holds everything.
- **Chouka whistle**, extremely loud.
- **Dyneema sling**, certified to EN566, UIAA104 standards.
- **Locking carabiner**, certified to EN12275, UIAA121 standards. Use this with the Dyneema sling to secure yourself (with the harness) in case of a tree landing while waiting for rescue.
- **25m of ultra-thin Dyneema string** (0.5 mm, 40 kg resistance) for the rescue team to send up a climbing rope to you, enabling descent from the tree. Do not use this string directly for descending.
- **Chouka accessory carabiner** to attach the whistle and/or the knife within reach.
- **Chouka ultralight knife**.
- **Emergency blanket** (210cm x 160cm).
- First-aid materials:
- **Anti-bleeding dressing**.
- **Elastic bandage** (3m x cm).
- A few **dressings** for minor cuts.